

BNT ausgezeichnet als „Smart-School“

Anlässlich der Bildungskonferenz der Bitkom in der Berliner Microsoft Dependence wurden das Balthasar Neumann Technikum (BNT) in Trier und weitere 15 Schulen aus dem gesamten Bundesgebiet als „Smart-School“ prämiert. In einer Pressekonferenz hob Bitkom Geschäftsführer Achim Berg die herausragenden Qualitäten der professionellen, digitalen Bildungsarbeit auch am Balthasar-Neumann-Technikum hervor.

In dem Ausschreibungs- und Prüfverfahren mussten die Bildungseinrichtungen eine hochwertig-moderne digitale Infrastruktur, die fach- und methodenkompetente Bearbeitung digitaler Lerninhalte, die informationstechnischen Kompe-

tente Bearbeitung digitaler Lerninhalte, die informationstechnischen Kompetenzen ihrer Lehrerschaft und ihre medien- und technikdidaktischen Konzepte nachweisen.

Für das Balthasar-Neumann-Technikum nahm Schulleiter Dr. Michael Schäfer die besondere Ehrung als eine von zwei ausgezeichneten rheinland-pfälzischen Bildungseinrichtungen entgegen. In einem anschließenden Workshop mit nationalen wie internationalen Fachleuten zur Zukunft der digitalen Bildung in Deutschland nahm der Schulleiter neue Arbeitsimpulse mit ans BNT.

Der Bundestagsabgeordnete aus dem Wahlkreis Trier/Trier-Saarburg, Andreas Steier, stellte in einer eindrucksvollen Rede seine Anforderungen an die zukünftige Weiterentwicklung digitaler

Bildung in Deutschland heraus und gratulierte der kreiseigenen Schule zu der außerordentlichen Auszeichnung, die auch weiterhin Ansporn für die Lehrer und Dozenten darstellen wird.

Weitere Informationen zu der Auszeichnung und zur Schule gibt es unter www.bnt-trier.de